





Se ha instruido a los estudiantes y al personal para que accedan o se queden en un salón al que se pueda cerrar con llave y permanecer en silencio.

El cierre de emergencia se inicia cuando hay un peligro activo dentro o muy cerca del plantel.

### ¿Deberían los padres ir a la escuela cuando ocurra un cierre de emergencia?

Durante un cierre de emergencia la inclinación natural de los padres es dirigirse a la escuela. Aunque se entiende perfectamente, puede ser un problema. Si existe un peligro dentro del edificio, las autoridades policiales responderán a la situación. No es probable que se permita a los padres acceder al edificio o ni siquiera al campus escolar. Si un padre ya está en la escuela, se le pedirá que participe en el cierre de emergencia.

### ¿Deberían los padres enviar mensajes de texto a sus hijos?

La escuela reconoce lo importante que es la comunicación entre los padres y sus hijos durante una situación de cierre de emergencia. No obstante, los padres de familia deben saber que durante el período inicial de un cierre de emergencia es posible que enviar textos a sus padres sea demasiado arriesgado para los estudiantes. Una vez que la situación se resuelva, se le pedirá a los estudiantes que comuniquen a sus padres información actualizada de forma regular.

En algunos casos, es posible que se evacúe a los estudiantes y se les lleve a un lugar fuera de la escuela para que se reúnan con los padres y madres.

### ¿Se harán simulacros no anunciados?

Es posible que la escuela realice simulacros no programados, no obstante, es sumamente desaconsejable realizar simulacros sin aviso previo. Estos se conocen como simulacros no anunciados y pueden causar preocupación y estrés innecesarios.



Los padres deben saber que la escuela informará siempre de que se trate de un simulacro durante el aviso inicial. Es importante explicar la diferencia entre un simulacro y un ejercicio. Un simulacro se usa para crear "memoria muscular" asociada con una acción practicada.

acciones. Un ejercicio simula una

situación actual para probar la capacidad del personal y el equipo.

### ¿Pueden los padres/madres observar o participar en los simulacros?

La escuela no tiene ningún inconveniente en permitir a los padres/madres que lo deseen observar o participar en los simulacros.



## ¡PROTEJAN! (SECURE!)

“Entren. Cierren con llave las puertas exteriores”.



La orden de proteger se acciona cuando pasa algo peligroso fuera del edificio. Los estudiantes y el personal entrarán al edificio y se cerrará con llave las puertas exteriores. Es posible que la escuela muestre un cartel que indique que el edificio está bajo protección (School is Secured) en las puertas de entrada en las ventanas cercanas. En el plantel se continuará con la rutina del salón.

### ¿Deberían los padres ir a la escuela cuando ocurra una situación de protección?

Probablemente no. Durante una situación de protección se hará todo lo posible para seguir con las clases de forma normal. Además, es posible que se pida a los padres que se queden afuera durante una situación de protección.

### ¿Qué pasa si los padres tienen que ir a buscar a sus hijos?

Según la situación, es posible que dejar salir a los estudiantes suponga un riesgo. Si las circunstancias evolucionan, podría cambiarse la orden de situación de protección a entrada vigilada o salida controlada.

### ¿Se notificará a los padres cuando se active una situación de protección?

Cuando la situación de protección sea breve o el riesgo de carácter no violento, como por ejemplo un animal silvestre en el patio de recreo, es posible que no sea necesario notificar a los padres mientras la situación de protección se mantenga activada.

En caso de situaciones de mayor duración o peligro, es posible que la escuela haga saber a los padres que se han incrementado las medidas de seguridad.

## ¡CIERRE DE EMERGENCIA! (LOCKDOWN!)

**Cerrar las puertas con llave, apagar las luces, esconderse.**

La orden de poner en marcha un cierre de emergencia se acciona cuando pasa algo peligroso dentro del edificio.

